

奨学生から寄せられたお手紙紹介



この度は、奨学生決定通知 ありがとうございます。

私は 東日本大震災の時、両親が出かけていていたところに、近所の方々に尊かれ 壊 壊 4年生でした。

小学校にひはんしました。両親とは、夜8時過ぎにやまと会えたのもつかの間、すぐ、原発事故の為、双葉町の人全員避難しました。避難所では老若男女がひしめき、とうにくれた姿が強く印象に残っています。小学生ながら私はその日町役場の方々や地域の方々で、テキパキとして行動力に感動しました。同時に緊急時に人のために行動できる人間になりたいと強く思いました。今、現在も避難を強いられ中学3年生という人生の節目に立ちました。志高く目標に向って努力できる人間を目指し、目前の高校受験がんばりたいと思います。

私たちの中学校は壊滅的な被害を受けました。ぼくは、その当時中学校ではなかったので、ぼくが今いる中学校は、それのために仮設校舎になり、そこで、学校生活を送っています。大震災のとき、両親の会社が被害を受け、普通に仕事を出来る状態ではありませんでした。特に父の会社は水産業だったので、大変でした。魚がどれるまでは、かたづけにあわせ、かいこされました。そのため、収入が減ったため、このような支援をしていただきることになってとても助かりました。ぼくも高校に入って勉強や部活をがんばりたいです。そして、この奨学生のために募金をしてくださった方々ありがとうございました。今でも、健康に学校生活をくらしています。

震災の起きた直後は何が起きたのか理解が出来なかつたりこれまでの学校生活がどうなつてしまつたのか分からず

不寧の連続でした。

ですが、みんなが支えて下さった結果

新しい友達も増え、不寧なんてなくなりました。

家庭でも、初めは大変な事ばかりだったけれど

今は、この生活にも慣れ充実した日々を送っています。

高校では、勉強や部活動などに力を入れ

充実した学校生活を送れるように努力したいと思います。

最後に、支援奨学生の募金、本当にありがとうございます。

震災のとき、僕は小学4年生でした。学校が早く終り、近くの友達の家で遊んでいたところ地震がありました。すぐ家の外に出てゆれがとまるのを待っていました。ものすごくゆれてものすごく強い地震でした。とてもこれがたのを覚えています。その後すぐ、お父さんが走って我が家にきてくまで、僕が乗った自転車で「いいぞ」家に帰りました。そしてみんなで「いいぞ」で助かりました。どちらの学校は家から4kmくらい離れていました。小学5年生からは、今までバスでしたか自転車で通う事になりました。でも何が何がせいか、自転車をぶつけたので、津波でくしゃくしゃになってしまい、せかくお父さんに買つてもらつたのにとても悲しかったです。

もう1ヶ月で5年になりますが、たくさんの人たちから助けてもらっています。

まだ、何も返すことはできませんが、いつか返すことができるようにはんぱります。高校に合格しても勉強しないでいためと思っています。

合格してこの奨学生を有効に使わせていただきます。

日本ユネスコ協会の方、全国の支援者の方々本当にありがとうございます。



保護者から寄せられたお手紙紹介

ユネスコ協会就学支援奨学金

三年間ありがとうございました。
 私の家は、あの日津波により流出全壊、即避難所生活へ
 変貌しました。
 築いての中学生生活を夢みていたはずが…
 でも、里佳はその日から夜遅くまで車の中で勉強していました。
 何が自分で考えたのでしょうか。
 三ヶ月後、仮設住宅が与らる家族6人での生活が始まりました。
 そして、高校受験の時期になり希望が小山高専へ行きました。また私自身
 連れ出建しては思案していた折、貴協会からの奨学金が受けられるこ
 ととなり、しかも、初年度は、入学準備にとさかのぼって支給されたことは大
 变り難く思いました。「ユネスコ協会就学支援奨学金」に募金された方々
 へ心から御礼申し上げます。本当に感謝しております。
 私自身も昨年暮漸く再建いたしました。
 里佳も無事第三学年に進級致しましたことを報告いたします。
 三年間支援して下さった方々また、事務局の方々から御礼申し上げます。
 世界の平和を祈念し御禮に代えさせて頂きます。

3年間の支援にたいしあらためて感謝申しあげます。
 5年前發生した、あの災害時は、これから的发展が見い出せず。
 息子も温活していたと思ひます。しかし、この奨学金制度を
 利用させていただき、無事、中学校から高校へと進学でき、本当に
 安心しています。この間、いろいろな事がありました。良い事も
 悪いことも全て含め、「生きているからこそ」への苦労や、喜びなど
 参考になります。ユネスコの理念に賛同し、支援に参加して
 くださいました皆さまに感謝することともに、これから子供たち家族の
 理念を胸に、ユネスコの活動に協力してまいります。
 最後になりますが、これからも、5年前のような災害が少くても
 減っていくことを願い、3年間の感謝に込めて書いています。

震災から5年たちましたが、良くないという実感はあまりありません。津波で家屋を失い、放射能で古里を失いました。
 津波で失った財産に対して賠償はありません。これから自力で
 住み場所を見つ、家を建てようつもりです。

唯一の救いは子供達が登校報告もなく学校に通って
 くれることです。

ユネスコ協会には成田市にて避難した時にすぐ手を貸し
 て頂き、学用品の準備や、慣習から土地での行事への
 お手伝い、暖かいおいでたまごで頂きまして。更に、相模原
 に来てからも支援を頂き、奨学金のみならず、被災して
 子供達を見守って下さる方とのつながりで感謝致しております。
 子供達は被災して経験を��めに、強く歩んで行く
 ところと期待しております。ありがとうございます。

東日本大震災で、精神力も体力も
 失くしていた中で、日本ユネスコ協会
 連盟様によりお助け頂き続け
 ました三年間の御恩は、一生忘れる
 ことなく、強く、心と体で受けとめて、
 生きて行けることでしょう。

食べること、眠ること、学ぶこと、安心して
 生活せることから出来ました。
 本当に、心より、ありがとうございました。

高校入学前より、3年間多大なご支援を頂き、ありがとうございました。

震災で全ての物を失った私達にとって、皆様のご支援は、
 希望を与えて下さいました。又、息子も高校生らしい
 生活を送れたことと思います。

これから就職先・進学先が決まり、ひと安心すると共に
 えて下さいました。皆様への感謝の気持ちを忘れず、
 社会で活躍することを機待しています。

3年間に渡り、言葉では言い表わせない程の
 多大なご支援をいたしました。誠にありがとうございました
 もあります。このガレキの中で自転車で
 中学校まで通う「後避难から5年が経ち、我が家は
 今では立派な高校3年生へなりました。これも皆様のお支援おかげで感謝しております。彦根も矢張らない、お逢いに事も
 ない方々であっても、ちゃんと大切に愛をして
 くださっているのです。強いものですね。
 被災した沿岸部より内陸への移転も終わり、
 今後も皆様の支援金の感謝の気持ちを胸に抱き
 自己を過ぎていてくださいます。ありがとうございました。